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我为他们点赞 

投稿人：杨华 

 

2015 年还有两个多月就要过去了，回首这一年中心、各部门、我

们所在的综合事务部都发生了很多的事情，发生了很多的变化。我们

财务这一年的变化就不小。有人离开，有人新加入。给我的感触很多，

也由衷的让我为这些与我一起战斗的战友们点赞。 

 我要为朱晓彤点赞。晓彤在今年的5月底加入到我们的集体中来。

当时正是原出纳王厚臣着急离职，而服务部社保集中收费马上就要开

始的关键时刻。晓彤母亲刚做完手术后出院不久，也需要有人照顾，

晓彤克服了各种困难，按照中心要求的日期入职。作为一名刚毕业的

学生，工作经验较少，要学习的东西很多，而且一入职就是收银岗这

么关键的岗位，每天过手的现金、支票及发票的数量和金额都很巨大。

需要收银员在工作时仔细认真，沉着冷静，思路清楚。晓彤在第一周

的学习业务办理，熟悉收款流程的过程中，仔细记录各种收费的要求，

认真学习发票开具软件的使用，各种汇总报表的登记汇总。在一个星

期后自己已经可以独立上岗工作。在收费季期间，每天 40-50 笔的刷

卡量及大量的现金收取，发票开具及社保收据的填开，以及每天收款

结束后的结账对账工作都没有什么错误发生。每天面对大量交费的人

群，自己不慌不乱，顶住压力工作，工作是让人满意的。 

为王燕老师点赞。王老师自从加入派遣制表工作以来一直一丝不

苟，认真负责，精益求精。为避免出错，自己设计了很多表格来记录

各派遣单位的人员信息变化，及各项工作的完成进度。制表时也认真

记录，当与其他制表人员的数据有差异时，能够及时发现差异找到依

据。在工作中积极动脑筋，设计派遣部收到的文件进行登记的表格，

避免派遣部收到的各派遣单位交换的重要单据没有及时收录夹子里。

尽管没有被采纳，但是这种认真的工作态度值得我们学习。 

为杨国蕊点赞。自从接手出纳工作后，有很大进步。每天去银行

非常辛苦，尽管路途不远，但是这个距离坐车也不是很方便。夏天很
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晒，雨天外面道路也不是很好走，为了节约交通费成本，去银行及到

海淀地税授权、买发票都是骑车过去。去西城地税授权、买发票也都

是尽量做公交地铁出行。有时路上就要耽搁两三个小时的时间。很辛

苦，也没有叫过苦叫过累，为她点赞。 

为朱会计点赞。朱会计是中心的老员工，对中心的各项业务都很

熟悉。在王厚臣离职后，朱会计接手了出纳工作。保证了出纳工作的

有序衔接，没有出现断档。朱会计每天在完成自己份内的工作之外，

又要完成出纳的工作，还要指导杨国蕊学习出纳的工作。朱会计还特

意为杨国蕊总结整理了一份出纳每月工作流程及注意事项。每天对杨

国蕊的工作都进行严格的审核，督促出纳的各项工作顺利开展。尽管

工作量增加了，也没有怨言。 

感谢这些同事们这一年的辛勤工作，没有大家的辛勤付出，我们

也不可能顺利完成这年的出纳工作交接及社保集中收费工作。为大家

点赞。 

 


